

24. November 2017

## tagesschau: Lenné fordert mehr Spielerschutz



Guido Lenné war in der ARD Tagesschau zu sehen: Die Verwicklung deutscher Spielehersteller in Online-Glücksspiel scheint immens. Wie kann man Spieler schützen? Gegen den einzigen zuverlässigen Weg wird sich eine Branche hart wehren, sagt Rechtsanwalt Guido Lenné:

*"Der Spielerschutz ist aus unserer Sicht jetzt immer noch nicht gegeben, auch wenn sich Spielehersteller zurückziehen. Spielehersteller sind nur Softwarebereitsteller. ... Ernsthaft Spielerschutz durchsetzen lässt sich nur, wenn die Zahlungsflüsse blockiert werden und kein Geld mehr in illegale Geschäfte fließen kann."*

Wenn Sie [hier klicken](#), finden Sie den Bericht in der Tagesschau vom 21.11.2017.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)